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  Generalversammlung 2023 
 
 
 
 
 
Protokoll der 118. Generalversammlung des FC Kempttal vom 7. Juli 2023 im Clubhaus,  
Grafstal 
 
 
1. Begrüssung 
Der Präsident begrüsst um 20:00 Uhr alle Anwesenden zur 118. Generalversammlung des FC Kempttal. 
Speziell begrüsst er alle, die zum ersten Mal dabei sind, und die Ehrenmitglieder Adi Hodel, Lukas Vetch 
und Peter Hutter. Er stellt fest, dass die Einladungen fristgerecht verschickt und der Termin im Lindauer 
sowie auf der FCK-Homepage veröffentlicht wurde. Die Versammlung ist somit beschlussfähig. 
Der Präsident präsentiert die eingegangenen Entschuldigungen. Die Präsenzliste wird herumgereicht. 
Es sind 44 stimm- und wahlberechtigte Mitglieder anwesend. Somit beträgt das absolute Mehr  23 
Stimmen. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler werden Lukas Hutter und Thomas Frey bestimmt. 
 
3. Protokoll der GV 2022 
Das Protokoll der letzten Generalversammlung wurde auf der Homepage publiziert und liegt heute bei 
zur Einsicht bereit. Auf die Vorlesung des letztjährigen Protokolls wird verzichtet. Das Protokoll der 117. 
Generalversammlung vom 4. November 2022 wird einstimmig genehmigt. Der Präsident dankt Dario 
Nuzzo für die Erstellung. 
 
4. Mutationen 
Der Verein hatte per 31.12.2022 folgende Mitgliederstruktur: 8 Ehrenmitglieder (+1), 23 Freimitglieder 
(+0), 28 Passivmitglieder (+7), 51 Aktivmitglieder (-1), 7 Senioren/Veteranen (-5), 183 Junioren (+22) 
und 38 Funktionäre (+4). Total wurden 158 stimm- und wahlberechtigte Mitglieder an die 
Generalversammlung 2023 eingeladen.  
 
5. Jahresberichte der Abteilungen 
Der Präsident stellt zuhanden der Generalversammlung seinen Jahresbericht vor. Er sei froh, dass die 
Corona Massnahmen verschwanden und wir wieder ohne Einschränkungen unserer Leidenschaft 
nachgehen konnten. Trotz des Abstieges der 1. Mannschaft freut es ihn wie viele eigene Junge in die 
1. Mannschaft eingebaut wurden. Freude bereitet ihm ebenfalls dass wir so einen grossen Zuwachs an 
Junioren haben und sich gleich bei allen Trainer bedanken ohne diese wär es nicht möglich.   Er möchte 
sich zum Abschluss auch herzlich bei allen freiwilligen Helfern danken sowie den Clubhaus Betreibern 
Patty und Guido Gimmi welche unsere Gäste und Mitglieder immer verköstigen und besonders seinen 
Vorstands Kollegen, welche sich immer für den Verein einsetzen. Er sagt nun sei die Zeit gekommen 
den Hut zunehmen und einem neuen Präsidenten Platz zumachen da er Beruflich die Zeit nicht mehr 
findet. Er wünscht sich für den FC Kempttal das man wieder mehr zusammen steht und die Probleme, 
die man hat löst. Anschliessend verliest Perry Streit stellvertretend für Roger Sauteur den Jahresbericht 
des Leiters Junioren, sowie Jose Busto als Leiter Aktive seinen Bericht zuhanden der 
Generalversammlung. Ein Jahresbericht durch den Senioren-/Veteranen-Obmann wurde nicht erstellt. 
Es meldet sich kein Anwesender zu Wort und alle Berichte werden zusammen mit Applaus verdankt 
und genehmigt. Die einzelnen Jahresberichte liegen an der GV zur Einsicht auf. 
 
 
6. Abnahme der Jahresrechnung 2022 und Revisoren Berichts 
Der Präsident erklärt, dass die Jahresrechnung wiederum durch die Firma Aquadrat AG erstellt wurde. 
Er bedankt sich bei der anwesenden Nicole Mayer-Klay für die gute Zusammenarbeit. Als Einstieg zur 
Präsentation der Jahresrechnung informiert der Präsident die Generalversammlung über die 
Haupteinnahmequellen und die grössten Ausgaben.  
Auf der Ausgabenseite war der Aufwand für die Aktiven und Junioren Teams (inkl. Löhne, Schiri, 
Material) der grösste Posten. Auch der Unterhalt des Sportplatzes schlug zu Buche. Zudem muss man 
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seit 2019 einen Offizielen Platzwart haben auch hier höhere Kosten. Grundsätzlich sind die Finanzen 
unter Kontrolle und der Verein steht finanziell auf gesunden Beinen. Jedoch muss man für nächstes 
Jahr über eine Eröhnung der Beiträge abstimmen wie man im künftigen Budget für 2023 sehen wird da 
durch die bereits dieses Jahr deutlich höheren Kosten die gesunde finanzielle Lage nicht mehr 
gewährleistet ist. 
Anschliessend erläutert der Präsident die Jahresrechnung. 2022: es wurde ein kleiner Verlust von CHF 
-122.89 eingefahren durch die bereits oben erwähnten gestiegenen Kosten. (Ertrag: 74'200.07/ 
Aufwand: 74'322.96).  
Anschliessend an die Präsentation verliest der Präsident in Vertretung für die Revisor Sebastien 
Portmann und Deniz Bozkurt den Revisorenbericht. Dieser empfiehlt der Generalversammlung, die 
vorliegende Rechnung 2022 zu genehmigen sowie Aquadrat AG und dem Vorstand Décharge zu 
erteilen. 
Die Jahresrechnung sowie der Revisorenbericht werden von der Generalversammlung einstimmig 
angenommen und dem Vorstand wird Décharge erteilt. 

 
 
7. Genehmigung des Budget 2023 
 
Der Präsident stellt das Budget für das laufende Jahr vor, jedoch nicht nur eines sondern zwei da man 
wie bereits in der Erfolgsrechnung 2022 über die Erhöhung der Beiträge um CHF 50.- abstimmen wird 
daher stellt der Präsident beide Budget vor und man wird anschliessend zuerst über die 
Beitragserhöhung abstimmen und dann zurück kommen und das Budget genehmigen. Beim Budget 
ohne Beitragserhöung sieht ein Ertrag von 68'250 und ein Aufwand von 75'500 vor. Es wird mit einem 
Jahresverlust von 11'000 gerechnet. Das Budget mit Beitragserhöhung sieht ein Ertrag von 79'500 und 
ein Aufwand von 75'500 vor. Es wird mit einem Jahresgewinn von 4'000 gerechnet. 
Nachdem die Generalversammlung die Beitragserhöhung angenommen hat, wird das Budget 2023 mit 
Beitragserhöhung einstimmig angenommen. 
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8. Festsetzung der verschiedenen Mitgliederbeiträge 
Der Vorstand schlägt der Generalversammlung vor, die Mitgliederbeiträge, um 50.- CHF zu erhöhen, 
um die Kosten weiter decken zu können. Die Generalversammlung nimmt den Vorschlag mit 32 JA-
Stimmen zu 1 Nein-Stimme bei 2 Enthaltungen an. Der Präsident bedankt sich hierfür bei der 
Generalversammlung. 
 
 
- Aktive 350.- 
- Senioren, Veteranen, Junioren A - C 300.- 
- Junioren/-innen D 270.- 
- Junioren/-innen E und jünger 270.- 
- Kinder von Funktionären/Trainern 150.- 
- Elternfussball 100.- 
- Passivmitglieder 50.- 
- Gebühr für Passanmeldung 50.- 
 
 
. 
 
9. Wahlen 
Es gab folgende Rücktritte während des Jahres: Roger Sauteur (Leiter Junioren) und Perry Streit 
welcher sich nicht mehr zur Wahl als Präsident stellt, der Vorstand bedankt sich herzlich für Ihren 
Einsatz. Alle anderen stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung, jedoch stellt sich José Busto als 
Präsident zu Verfügung und Perry Streit würde sich als Vize-Präsident zu Verfügung stellen. Die 
Position des Marketings, des Senioren Obmann, des Leiter Junioren und des Leiter Spielbetrieb 
(welches José Busto bei einer Wahl zum Präsidenten Interims weiter machen würde, bis jemand 
gefunden wird) sind noch offen. Ein neues Vorstandsmitglied ist nach der letzten GV dazugekommen; 
Abilio Fernandes (Leiter Anlässe) da Özkan Yongaci sich für die neu geschaffene Amt Leiter Finanzen 
zu Verfügung stellt. Alle Vorstandsmitglieder werden einzeln gewählt.  
 
Der Vorstand konstituiert sich neu wie folgt: 
- Präsident José Busto 
- Vize-Präsident Perry Streit 
- Leiter Finanzen Özkan Yongaci 
- Marketing vakant 
- Aktuar Dario Nuzzo 
- Leiter Junioren vakant 
- Leiter Aktive vakant, a.i José Busto 
- Leiter Spielbetrieb Stefano Furlanut 
- Sen-/Veteranen-Obmann vakant 
- Leiter Anlässe Abilio Fernandes 
- Leiterin Administration  Karin Rickenbacher 
- Leiter Dienste Adrian Lerch 
 
Da es bei den Revisoren eine zwei Jährige Amtszeit gibt, sind alle Revisoren noch für ein Jahr gewählt. 
Jedoch ist neu Deniz Bozkurt 2. Rechnungsrevisor da Özkan Yongaci neu Leiter Finanzen muss 
Müzeyen “Müsi” Yongaci neu Ausetzen. Der Präsident bedankt sich bei allen dreien und informiert die 
Generalversammkung das man sich beim Vorstand melden darf wen interesse besteht.  
 
10. Anträge 
Der Vorstand stellt den Antrag, dass er berechtigt ist, während des Jahres, ohne einen GV-Beschluss 
neue Mitglieder in den Vorstand aufnehmen zu dürfen. Die unter dem Jahr aufgenommenen 
Vorstandsmitglieder sind einstimmig gewählt (siehe Traktandum 9). Der Antrag wird von der 
Generalversammlung einstimmig angenommen. 
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11. Ehrungen 
Eine Ehrung aus dem Kreis aller Helfer und Funktionäre ist bereits Tradition. Auch dieses Jahr möchte 
der Präsident den "Funktionär des Jahres" auszeichnen. Dies soll ein Funktionär sein, der sich mit 
grossem Einsatz beim FCK engagiert. Für das vergangene Jahr kommt die Ehre Andrea Feierabend 
zu, welche sich seit Jahren mit ihrem unermüdlichen Einsatz bei den kleinen Junioren für den Verein 
unverzichtbar macht. Der Präsident überreicht Andrea unter Applaus eine Urkunde sowie ein 
Blumenstrauss.  
Der Präsident möchte dieses Jahr im Namen des Vorstands ein Jahrelanges Mitglied des Vereins und 
des Vorstand zum Freimitglied ernennen und zwar Roger Sauter. Der Präsident lobt seinen 
unermüdlichen Einsatz für den Verein als Trainer und später als Helfer und Vorstandskollegen und 
bedankt sich bei ihm für die Zusammenarbeit. Er übergibt ihm unter Applaus die Urkunde sowie ein 
Geschenk dafür.   
 
12. Verschiedenes 
Der Präsident erläutert die noch vakanten Positionen: Es werden weiterhin Freiwillige für den Verein 
gesucht. Namentlich werden Vakanzen im Vorstand, Trainer und Co-Trainer bei den Junioren, 
Schiedsrichter und Helfer bei sämtlichen Anlässen des FCK, sowie Sponsoren genannt.  
 
Der Präsident weist auf die kommenden Anlässe hin: Wintercup, Sponsoren-Apéro, Gemeinde-Cup, 
Schülerturnier, Lindauer Chilbi, Papiersammeln, Sponsorenlauf sowie die nächste 
Generalversammlung. Das Jahresprogramm kann auch auf unserer Homepage eingesehen werden. 
 
Zum Schluss bedankt sich der Präsident bei seinen Vorstandskollegen, bei Nicole Mayer-Klay, Daniela 
Kiene, allen Trainern und Trainerinnen, den FCK-Schiedsrichtern Tiago Paiva (Schiedsrichter Chef) und 
Justin Lüthi, allen Helferinnen und Helfern sowie Guido und Patty als Clubhausbetreiber. 
 
Der Präsident schliesst die Sitzung um 21:25 Uhr. 
 
 
. 
    
 
      
 
 
Perry Streit    Dario Nuzzo 
Präsident     Protokoll 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


